



花城 清文 議員

中期財政計画を問う

答 財政危機になった理由は国保の累積赤字、人口増による、民生費や教育費の増

問 国保の累積赤字16億円、町債の残高143億円もある。それに予算を編成するにあたり財源不足で基金を18億円取り崩す予定である。本町財政は危機的状況である。そのため、中期財政計画を作成している。財政危機の原因は何か。

副町長 財政危機は国民健康保険の累積赤字に加え、人口増による民生費、教育費の増加が主な要因である。

問 実施計画が先送りになると、その計画に携わった職員は徒勞となりやる気を失わせる。先送りをした事業はないか。それに、町長は財政危機を置きみやげに勇退される。それに対してどう思うか。

副町長 限られた財源の中で事業の選択と集中を行い、町民生活に直結する事業を優先した。やむを得ず先送りになった事業も多数ある。



▲新川204番地付近の様子

新川の地滑り対策を

問 新川204番地付近の町道21号線の地滑り対策を問う。道付近の町道は亀裂が入り危険である。下は北丘ハイツで住宅も建ち並んでいる。早急に地滑り対策をすべきだがどうするか。

副町長 県に地滑り防止区域の拡大を要請している。南部土木事務所が区域拡大に向けた調査を行っている。

黄金森陸上競技場の
トレーニングマシンの
移動はできないか

問 黄金森陸上競技場内のトレーニングマシンの移動を問う。そのトレーニング室は有酸素運動マシンと筋トレマシンがある。利用者が多く、有酸素運動マシンは隣接した部屋に移して欲しいと声があるが対応できないか。

教育部長 現在、設置のとおりに運営していく。



▲有酸素運動マシン